

Ces jours-ci partaient du séminaire des Missions étrangères 16 jeunes missionnaires; deux d'entre eux s'en vont remplacer le P. Jozeau, en Corée.

Que Dieu accorde un apostolat fécond à ces vaillants serviteurs de l'Eglise!

Extrait de LA SEMAINE RELIGIEUSE de Montréal.

NOUVELLES RELIGIEUSES.

LE SAINT ROSAIRE.—Le Souverain Pontife recommande instamment, cette année encore, la pratique de la dévotion du Rosaire. Cette dévotion, publique en octobre, doit être, tout le long de l'année, la dévotion particulière de chaque famille. La Reine du ciel recueille ces Roses mystiques dont nous couvrons ses pieds et elle en forme notre éternelle couronne. S'il y en a de surplus, elle se souvient de ceux que nous aimons. . . au besoin, elle commence par eux.

* * *

L'ABUS DES ALCOOLS.—Un grand nombre de nos lecteurs sollicitent des prières spéciales pour obtenir que le vice de l'intempérance soit bannie de leurs familles. Nous profitons de cette circonstance pour attirer leur attention sur une suite d'articles du plus haut intérêt que publie, de ce temps-ci, *La Croix du Canada*, et qui ont pour titre: *L'abus des Alcools*. Toutes les familles bénéficieraient de cette lecture: pour la plupart, elle serait un *préservatif*; pour un trop grand nombre, hélas! un *peusez-y bien* qui aiderait à retomber moins souvent, et pour beaucoup, nous l'espérons, un *antidote* que son union avec la prière rendrait efficace.

* * *

SERVICES SOLENNELS.—Le 3 Novembre aura lieu, dans notre chapelle, à 7½ hrs., le service annuel de nos Bienfaiteurs. Celui de nos Vénérés Pères Fondateurs et de nos Sœurs défuntes aura lieu le 17, à la même heure.